
PROCES VERBAL
Du conseil d'école du 18 Juin 2013

Ecole Le Centre Chevannes

Personnes présentes:

-Enseignants:
Directrice (intérim) : Mme Schmidt
Adjoints: Mmes Griselain, Brun, Dernaret, Brendle, Musseau, Petit, Stagnol

-Parents d'élèves:
Mmes Cambon, François, Nuez, Saidani, Secq, Delarue, Doco

-Mairie:
Mme Noyelle, M Chasserieau

Ordre du jour

CP/CEl :-"
-Paris : bilan très positif de la sortie « bateaux-mouches », suivie d'un circuit en car, permettant aux élèves de voir les
monuments non visibles du bateau (pour cause de crues de la Seine, dues aux intempéries du mois de mai).
-Liaison CP/GS : les GSont assisté par groupe de 6 à un temps de classe en CP

Les GS ont été accueillis par les enseignantes de CP et ont travaillé pendant que les CP étaient à
l'école maternelle (séance d'EPS).
Une rencontre athlétisme GS/CP est prévue le lundi L" juillet à l'école maternelle.

CE2 :
-Les CE2 ont participé à la rencontre « Escalade - Orientation », organisée par la circonscription, le lundi 17 juin, dans
la forêt de Champcueil. L'escalade a été annulée (pour cause de conditions climatiques). La sortie s'est néanmoins
bien déroulée (trajet en vélo).
-Le lundi 24 juin, les élèves participeront à la rencontre d'athlétisme, à Mennecy (stade Rideau).
-Le jeudi 27 juin, les élèves se rendront à Etiolles, sur le site préhistorique.

CM1:
-En avril, visite du château de Fontainebleau, avec ateliers.
-Vislte guidée du musée de l'aviation de Cerny.
-La visite de l'église de Champcueil a été annulée, pour cause de travaux de l'édifice.

CM2:
-Visite du musée de l'aviation de Cerny, en parallèle avec le programme d'histoire (Deuxième Guerre mondiale)
-Les CM2 ont participé à la rencontre « Escalade - Orientation », organisée par la circonscription, le lundi 17 juin,
dans la forêt de Champcueil. L'escalade a été annulée (pour cause de conditions climatiques). La sortie s'est
néanmoins bien déroulée (trajet en vélo), malgré un groupe-classe agité.
-Le jeudi 20 juin les élèves se rendront au collège de Champcueil, pour la finalisation du projet avec les 6èmes. Ils y
déjeuneront.
-Le 27 juin, ils participeront à la rencontre d'athlétisme, à Mennecy (stade Rideau).
-Le L" juillet, ils visiteront le Musée de la Grande Guerre, à Meaux .

.'

Pour toutes les classes:
-Les 9 et 11 avril, sortie à Brétigny sur Orge, dans le cadre des projets menés avec l'OCCE.
Le 27 mai, la sortie à la pépinière de Saint Sauveur sur Ecole a été annulée, à cause des intempéries.
Le 28 juin, rencontre rollers, organisée avec l'école Chancolia, de Champcueil (pique-nique pour tous, le midi; les
cycle 2 auront la rencontre le matin, les cycle 3 l'après-midi).



2. Bilan de la Coopérative
Il y a eu plus de recettes que de dépenses par rapport à l'an dernier (à date), donc 1500€ d'économie à reporter sur le
prochain exercice. Cf document joint pour le bilan financier

3. Rentrée 2013
Effectifs à date:
CP-21
CE1- 34

CE2 - 27
CM1- 24
CM2 -33

Structure envisagée, sous réserve de nouvelles admissions et/ou radiations:
CP (21)- Mme Musseau CE2 (27) - Mme Brun
CEl (25) - Mme Champenois CM1 (24) - Mme Griselain
CE1/CM2 (10/8) - Mme Oemaret CM2 (25) - Mme Brendle/Mme Schmidt

Mme Champenois est une enseignante nommée à titre définitif dans l'école.
Mme Schmidt est nommée directrice à partir de la rentrée.
Il reste à pourvoir les quarts de décharge de Mmes Brun et Musseau.

4. Budget/Investissement

Le budget reste celui annoncé au dernier conseil d'école, à savoir 70€ par élève, sur la base du nombre d'élèves en
septembre 2012.
Mme Noyelle espère que des points financiers réguliers sont faits, comme cela avait été demandé. Mme Schmidt
indique que oui.
Les subventions (golf, coopérative scolaire) resteront à l'identique pour l'année 2013/2014.

Il n'y a pas de point travaux à l'ordre du jour: Mme Schmidt prendra rendez-vous avec M. Cadet, responsable des
services techniques municipaux d'ici aux vacances, pour faire le point.

5. Questions
L'association CPE utilise la salle de BCO pour les cours de guitare qu'elle dispense. Mme Noyelle demande au conseil
d'école son accord pour cela, et les modalités de cette occupation des locaux scolaires.
Les membres du conseil d'école sont d'accord, à la condition que les horaires ne coïncident pas avec la sortie des
élèves de l'étude. Il est donc décidé que les cours de guitare ne pourront débuter et les personnes entrer dans
l'enceinte de l'établissement qu'à partir de 18h45.
M. Suru, conseiller municipal en charge des associations, a demandé à CPE de bien vouloir retirer le matériel
informatique, stocké dans une partie fermée de la BCO.A ce jour, cela n'a pas été fait. Mme Noyelle en prend note et
l'indiquera à M. Suru, qui fera le nécessaire.

Secrétaire
Mme Demaret

Président
Mme Schmidt


